

# Branchenübergreifender Talk zur Kreislaufwirtschaft

Die Volksbank Wien hat am 20. Juni gemeinsam mit respACT und in Kooperation mit dem Circular Economy Forum Austria zum ersten Cross-Industry-Dialogue in ihre Wiener Unternehmenszentrale geladen. Das Format wurde ins Leben gerufen, um ein Bewusstsein für die Bedeutung und die Vorteile regionaler Wirtschaftskreisläufe zu schaffen. Eingeladen waren Unternehmensvertreterinnen und -vertreter aus der Ernährungs- und Lebensmittelindustrie, der Bau- und Immobilienbranche sowie der Stadtentwicklung. In branchenübergreifenden Kleingruppen erarbeiteten sie Lösungsansätze für zirkuläre Geschäftsmodelle.

„Die Volksbanken leben seit ihrer Gründung vor über 170 Jahren Nachhaltigkeit. Mit unserem regionalen genossenschaftlichen Geschäftsmodell und dem genossenschaftlichen Dividendenkreislauf tragen wir aktiv zur Kreislaufwirtschaft bei. Die grüne Wende schaffen wir nur gemeinsam. Deshalb unterstützen wir die heimischen Unternehmen bei der nachhaltigen

Transformation“, sagte Vorstandsdirektor Rainer Borns in seiner Eröffnungsrede. Marlene Johler, Kreislaufwirtschaftsexpertin und CEO bei MindX, beleuchtete in ihrer Keynote, wie zirkuläre Innovation durch industriübergreifende Zusammenarbeit gefördert werden kann.



Viktoria Pichler, Projektleitung Circular Economy & Innovation bei respACT, Ursula Simacek, Landeskoordinatorin Wien bei respACT und Geschäftsleitung Simacek Holding, Rainer Borns, Vorstandsdirektor der Volksbank Wien, und Marlene Johler, Kreislaufwirtschaftsexpertin und CEO bei MindX (v. l. n. r.)

Branchenübergreifender Talk zur Kreislaufwirtschaft



Unternehmensdialog mit Christoph Bladitz



## Branchenübergreifender Talk zur Kreislaufwirtschaft

Cooperativ | Seite 51 | 22. September 2023  
Auflage: 1.300 | Reichweite: 3.770

respACT

A PRODUCT OF APA-DEFACTO  
CLIPPING SERVICE